

# 甲斐清和高等学校 普通科 大学見学開催

平成31年3月7日(木)、甲斐清和高等学校普通科2年生23人の生徒さんと引率の先生3名が本学に来校されました。4回目となる今回も、少し寒さを感じる気候ではありましたが、それでも生徒さんの明るい雰囲気により学内は少し早い春を感じられる見学会となりました。



始めに、  
本学の学

科、3専攻(福祉学・仏教芸術・日蓮学)の教育内容、及び学生生活等の説明を受けた後、生徒さんは、3グループに分かれ大学本館や実習棟、図書館などの大学施設を見学しながら、各教室での模擬授業に参加しました。



模擬授業では、緊張した面持ちで授業を聞いてい

ましたが、徐々に雰囲気に慣れてきたのか、先生の授業内容に、熱心に耳を傾ける生徒や、笑い声も聞こえてくるなど和やかな雰囲気になりました。

十分な時間ではありませんでしたが、大学の授業に実際に触れたことで、高校の授業とは違う専門的な学びのおもしろさを感じていただけたかと思います。

甲斐清和高校生の皆さん、お疲れさまでした。

また、今年のオープンキャンパス特別開催でお会いできることを楽しみにしています。

